

Martini-Gans-Turnier

Gut Fruhstorf, 18.10.2015



Präsident Josef Staudiner (rechts) mit Tagessiegern

Am Sonntag, den 18. Oktober 2015 fand auf der Golfanlage des GC Gäuboden in Gut Fruhstorf bei Aiterhofen zum Saisonabschluss das traditionelle Martini-Gans-Turnier statt.

Gespielt wurde ein Vierer-Auswahldrive nach Zählspiel. Bei dieser Wettspielform bilden je zwei Golfer ein Team, bei welchem beide Spieler abschlagen. Danach wird der besser gelegene Ball von beiden Spielern abwechselnd weitergespielt.

Nach dem Turnier trafen sich dann die Spieler zu einem gemeinsamen Ganserl Essen im Clubhaus wieder. Bei der im Anschluss stattfindenden Siegerehrung konnte Clubpräsident Josef Staudinger folgenden Teilnehmern gratulieren:

Alexandra Schuhbauer und Markus Harrer zum besten Bruttoergebnis. Sie siegten hier mit 73 Schlägen. Der erste Platz in der Nettowertung ging an Anita Schuhbauer und Stephan Dietl mit 64 Nettoschlägen. Auf Rang Zwei folgten Rita und Egon Bart. Sie erzielten ein Ergebnis von 68 Nettozählern. Mit zwei Nettoschlägen mehr sicherten sich Erich Herrmann und Ralph Sachs den dritten Platz.

Zu gewinnen gab es, wie der Turniernamen schon verrät, für jedes siegreiche Team eine Gans.